HERALDO

06-03-25

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Se pronuncia Ivonne Ortega por ampliar ley antinepotismo a todos los niveles de gobienro

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).-Durante la discusión en la Cámara de Diputados por la reforma para prohibir el nepotismo, la coordinadora de Movimiento Ciudadano, Ivonne Ortega, se pronunció por no aplazar la prohibición del nepotismo al 2030 y planteó la necesidad de ampliar esta medida a todos los niveles y los órdenes de gobierno. Ortega Pacheco afirmó que hay nepotismo en los gobiernos de los estados, los municipios, los Congresos locales, los poderes judiciales, los federales y los órganos autónomos, por lo que es tiempo de acabar con los cacicazgos estatales que se heredan de padres a hijos como en Guerrero.

https://drive.google.com/file/d/1yATNxw-1icFOgxmn5zQVT25ldlBTjhgk/view